

**BNN.CO.ID**

# "Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Gelar Safari Solat Subuh Berjamaah: Dialog Kapolres dan Masyarakat"

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.BNN.CO.ID](http://SUKABUMI.BNN.CO.ID)

Sep 15, 2023 - 09:36



"Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Gelar Safari Solat Subuh Berjamaah: Dialog Kapolres dan Masyarakat"

Sukabumi, 15 September 2023 - Hari Jumat ini, Polsek Kalapanunggal dari Polres Sukabumi menyelenggarakan Safari Solat Subuh berjamaah yang

bertujuan untuk mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat. Kegiatan ini berlangsung di Mesjid Besar Nurul Bayan, Jalan Kalapanunggal, Kampung Sukamantri, Desa Kalapanunggal, Kecamatan Kalapanunggal, Kabupaten Sukabumi, dimulai pukul 05.00 WIB hingga selesai.

Kegiatan ini dipimpin oleh Bripka Ade, anggota piket Mako Polsek Kalapanunggal. Selain solat berjamaah, kegiatan ini juga menjadi wadah untuk menyampaikan Program Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H yang dikenal dengan singkatan AA DEDE (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien).

Dalam suasana yang penuh kekhidmatan, masyarakat yang hadir dapat berinteraksi langsung dengan aparat kepolisian dan menyampaikan masukan, kritik, serta saran mereka. Hal ini menciptakan peluang bagi polisi untuk mendengar langsung kebutuhan dan aspirasi masyarakat, sambil menjalin hubungan yang lebih dekat antara kepolisian dan komunitas.

Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H, menyambut baik kehadiran masyarakat dalam kegiatan Safari Solat Subuh ini. "Kegiatan seperti ini merupakan wujud dari komitmen kami untuk menjaga keamanan dan kedamaian di wilayah ini, sekaligus memberikan pelayanan yang lebih baik kepada masyarakat," kata Kapolres.

Kegiatan Safari Solat Subuh berjamaah yang berlangsung hari ini diharapkan dapat menjadi contoh positif dalam membangun hubungan yang harmonis antara polisi dan masyarakat. Selain itu, kehadiran Kapolres dan aparat kepolisian dalam kegiatan keagamaan seperti ini juga menunjukkan semangat kerjasama antaragama dan antarlembaga dalam mewujudkan keamanan dan ketertiban bersama.